



Médicos cubanos ganarán lo mismo que especialistas mexicanos: AMLO

Se les brindará idéntica protección que a los nacionales que trabajan en zonas de riesgo

NÉSTOR JIMÉNEZ
Y EMIR OLIVARES

Los médicos y especialistas cubanos contratados para trabajar en el país ganarán lo mismo que los galenos mexicanos, subrayó ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Consultado en su conferencia de prensa diaria sobre si tendrán cuidados y vigilancia especial por las zonas en las que laborarán, expuso que “van a tener la protección que tienen los trabajadores mexicanos. A todos tenemos que protegerlos, sean mexicanos o sean extranjeros”, manifestó.

El mandatario refrendó la necesidad de su contratación por el déficit en este renglón que dejó el periodo neoliberal, a pesar de lo cual “de todas formas, no nos va a alcanzar, estamos viendo en otros países, porque es muy grave lo que sucedió, rechazaron tanto a los jóvenes que querían estudiar medicina, hubo tanta exclusión irresponsable, que tenemos déficit de médicos en México, no tenemos

los médicos que necesitamos”.

Frente a este diagnóstico, llamó a sus detractores a que “vean si lo que estoy diciendo es cierto o no, que me desmientan con pruebas, que me digan si tenemos pediatras suficientes para que tengamos estos especialistas en todos los hospitales públicos. Pero no es así, desgraciadamente”.

Persistirá déficit de galenos

Aunque recalcó que se duplicaron de 10 mil a 20 mil los espacios para especialistas y se ampliaron las becas para estudiar en el extranjero, “como es mucho el déficit, cuando termine nuestro gobierno no vamos a tener el 100 por ciento, se va a necesitar más tiempo”.

Lamentó, además, que “aunque parezca increíble, no únicamente no les importaba que se especializaran los médicos, sino los galenos, algunos ya especializados, no querían que aumentara el número de especialistas”.

Luego de visitar Nayarit el pasado fin de semana, el primero de los tres estados donde comenzó el programa de federalización del sistema de salud mediante el sistema de IMSS-Bienestar, adelantó que después de que el próximo fin de semana realice una supervisión del Tren Maya, al siguiente acudirá a Tlaxcala y Colima para constatar el avance de este sistema de salud en esas entidades.

El avance del virus

- **6 millones 686 mil 954** confirmados
 - **191 mil 83** activos
 - **5 millones 795 mil 247** recuperados
 - **17 millones 562 mil 324** notificados
 - **10 millones 125 mil 677** negativos
 - **327 mil 412** defunciones
- Ocupación hospitalaria**
Camas generales, 18%
Con ventilador, 5%